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本报讯 昨天中午12时5分，随着最后一
棒火炬手——唐山市人民政府市长陈国鹰在
曹妃甸圣岛酒店门前广场点燃圣火盆，北京奥
运火炬接力唐山站传递活动圆满结束。至此，
北京奥运火炬接力河北省传递活动全部结
束。昨天下午，奥运圣火团队转场前往天津，

“和谐之旅”今天将继续在天津上演。
在昨天的传递活动中，吴寿岭和宋志永等

抗震救灾火炬手、所有领导嘉宾、所有其他火
炬手及护跑手，以及725万唐山市民向四川汶
川灾区送去诚挚祝福，并用唐山震后重建的辉
煌成就预示汶川的美好明天。

就在北京奥运会开幕式进行第
二次带妆彩排之前，一段有关奥运会
开幕式的彩排视频和图片在互联网
上突然流传，其中，包括开幕式仪式、
入场仪式等细节内容均遭到了曝光，
这引起了网友的高度关注。据悉，上
传这段视频的网站来自国外，来源是
韩国 SBS 电视台。这段新闻惊人地
透露了北京奥运会开幕式的细节内
容。从画面曝光的内容来看，该新闻
详细囊括了部分奥运会开幕式的内
容，可以看出，其背景是空荡荡的观
众席位——显然，这是某人在偷拍首
次彩排时获得的画面，目前还尚未得
到视频的源头。

昨日，韩国电视台SBS正式向北
京奥组委道歉。

据新华社电 一个现任，一个前任，两届
国际奥委会主席都在昨日抵京。

中国人民的老朋友萨马兰奇先行一步。
上午9时08分，首都国际机场T3航站楼510停
机口迎来了国际奥委会荣誉主席萨马兰奇。
这位曾经在2001年将奥运会承办权亲手交给
北京的西班牙老人，再次回到这里，准备参加
即将开幕的北京奥运会。

虽然经过长时间飞行，但刚刚过了 88岁

生日的萨马兰奇显得精神很好，步履稳健地走
下飞机，在欢迎人员与随行人员的簇拥下，走
过一段短短的红地毯，登上等候的大巴。9时
20分，萨马兰奇进入贵宾休息室。通往贵宾
休息室的走廊上挂满著名运动员比赛时的照
片，这位前国际奥委会主席还饶有兴趣地观看
了一会，才进入休息室。大约30分钟后，萨马
兰奇乘坐迎接他的专车，在警车开道下离开首
都机场。

上午11时，罗格及夫人一行乘坐的AF126
航班降落在首都国际机场2号航站楼，比预定
时间晚了约10分钟。罗格从机场贵宾通道出
关后，与前来接机的中方人员在贵宾室进行了
简短会谈。11点半，罗格和夫人乘坐一辆黑
色面包车离开机场，前往其下榻的北京饭店。
据了解，罗格在北京期间将主持召开国际奥委
会执委会会议和第120次全会，并将全程观看
北京奥运会。

撤掉影像资料，SBS正式道歉

日前擅自播出北京奥运会开幕式彩排片
段的韩国电视台 SBS昨天(7月 31日)正式向
北京奥组委道歉，同时采取了积极措施，撤掉
了上传到网络的有关影像资料。

韩国联合转播体的领队、韩国另一家电
视台KBS的总协调人金显哲则表示，SBS的
行为是不正当的，应该受到处罚。

金显哲说：“虽然这个事端不是KBS惹
出来的，但我们对韩国转播联合体成员的不
当行为感到羞耻。SBS已经接到来自北京奥
组委的抗议，我们内部也正在商讨针对他们
的惩罚措施。”

是否制裁再进行讨论

国际奥委会新闻委员会主席高斯帕在得
知开幕式彩排被泄露后也十分震惊。他表
示，开幕式彩排尽管允许转播商携带器材进
行测试，但奥运会的惯例和转播商之间的默
契从来都是不得提前泄露开幕式的内容，

SBS的行为在奥运历史上是第一次出现，他
们不但破坏了默契，也“夺走”了人们期待惊
喜的乐趣。他说：“我们都希望到开幕式举行
当天的时候，大家对于开幕式的内容充满期
待。即使是所有参加开幕式的志愿者都被要
求保守秘密，不得公开泄露。韩国人也许以
为这对他们来说是一件好事，但对于北京奥
组委和奥林匹克运动来说，这都是错误的。”

至于是否会对SBS作出制裁，国际奥委会相
关人士表示，转播商们可能会对此进行讨论。

外国健儿竞起中文名
波兰运动员叫“赵夺金”
本报讯 一个将居住 205 个代表团

1.6万余名村民的奥运村，堪称一个浓缩的“小
世界”。近日，记者探营这个“小世界”看到，这
里为各国宾朋提供了缤纷多彩的生活和休闲服
务，让他们体验到了独特的中国文化。

奥运村国际区内有一个中文学习区，现在
来这里求起一个中文名字的外国运动员越来越
多。中文老师给他们起的名字也很喜气，有的
叫“李幸福”，有的叫“张快乐”，其中一名波兰男
运动员得到了一个最吉祥的名字“赵夺金”。
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奥运奥运 读秒读秒

前哨
火炬唐山传递昨日落幕

“和谐之旅”今日天津上演

冲击奥运金牌出奇招
北岛康介剃光全身毛发
本报讯 日本奥运军团的领军人物——奥

运会游泳两枚金牌得主北岛康介目前已进入最
后调整阶段，并作好了一切准备，下定决心夺取
北京奥运金牌，争取两连冠。

为了能在北京奥运会上夺得金牌，北岛做
好了万全的准备，为了减少水的阻力，北岛还特
意将身上的毛全部剃掉，他对记者说：“身体变
光滑了，感觉注意力也更集中了似的。”

本组撰文 晚报奥运报道联盟

一前一后，萨马兰奇、罗格抵京

保加利亚举重队集体服药
11人肯定无缘北京奥运
本报讯 保加利亚举重协会日前表示，经

过国际举联再次确认，该国11名举重运动员的
B瓶尿样仍呈阳性，已被认定服用兴奋剂，他们
均将面临程度不等的禁赛处罚，无缘北京奥运
会是既定事实。这11名运动员将面临2年至4
年的禁赛惩罚，这也意味着保加利亚举重队可
能在未来4年都无缘国际赛场。

泄密奥运开幕式细节

韩国SBS电视台正式道歉

这段视频一经曝光，引起了轰动，很多
网民，尤其是中国网民的反应十分强烈。
在一些网站上的留言中，多数网友呼吁加
强开幕式保密工作，以保证全球观众能在8
月8日观赏到开幕式的精彩内容。

北京奥组委：失望、遗憾
北京奥组委发言人孙伟德昨天表示，

对韩国SBS电视台播出有关奥运会开幕式
的片段感到失望。

北京奥组委新闻宣传部部长王惠女士
表示“非常遗憾”，她同时指出，“我们不愿
意再看到这样的事件发生”。王惠认为，
SBS播出的影像是以不正当手段得到的。

本组撰文 晚报奥运报道联盟

点燃圣火盆点燃圣火盆 新华社发新华社发

前日彩排女引导员等待入场前日彩排女引导员等待入场


